

Nr. 43/2025 vom 09.09.2025

Presse- und Öffentlichkeitsarbeit: Marina Stoll
Telefon: 09142 96 00-39
E-Mail: marina.stoll@treuchtlingen.de
Presseverteiler: LOKAL

Stadtradeln

SIEGEREHRUNG FINDET BEI DEN HERBSTLICHTERN STATT

Im Rahmen der Treuchtlinger Herbstlicher, die am Freitag, den 19.09.2025, stattfinden, werden die erfolgreichsten Radlerinnen, Radler und Teams der diesjährigen Stadtradeln-Aktion geehrt. Ab 17 Uhr wird die Prämierung auf der Hauptbühne am Wallmüllerplatz durch Bürgermeisterin Kristina Becker und die Stadtverwaltung vorgenommen.

Am Stadtradeln 2025, das zum ersten Mal landkreisweit ausgerichtet wurde, haben sich in der Altmühlstadt 222 aktive Radelnde beteiligt, die insgesamt 51.652 km zurückgelegt haben. Die Teilnehmenden haben sich in 18 Teams zusammengeschlossen – darunter Vereine, Betriebe, Ortsteile, Familien oder Freundesgruppen.

Die erfolgreichsten Frauen waren Andrea König, Ruth Schwenk und Irene Mößner (1.168 km, 1.142 km und 1.138 km). Bei den Männern lagen Gerhard Held, Karl Wieser und Friedrich Schwenk vorne (1.763 km, 1.320 km und 1.138 km).

Unter den kleinen Teams (bis 9 Radelnde) setzten sich die Treuchtlinger Stadtfüchse, der VfL Treuchtlingen und die Familie Wieser durch (4.674 km, 4.142 km und 2.138 km). Die erfolgreichsten großen Teams (ab 10 Radelnde) waren die Senefelder-Schule Gymnasium Treuchtlingen, das offene Team – Treuchtlingen und die Stadtverwaltung & Stadtwerke Treuchtlingen (10.071 km, 6.271 km und 4.979 km).

Das Stadtradeln hat vor allem die Förderung des Radverkehrs und den Klimaschutz zum Ziel. Insgesamt wurden durch die Aktion 8.471 kg CO₂ eingespart.

